

Am Sonnabend, den 05. Juni 2010 hatten wir unseren Auftritt bei der Sparkasse in Coppenbrügge. Bei wunderschönem Wetter und reichhaltiger Verpflegung vergingen auch diese **4 Stunden** wie im Fluge.

Das Rahmenprogramm wurde aber neben uns noch durch einen Goldschöpf-Brunnen und mehrere Verlosungen bestimmt, sodass nicht nur Eltern, sondern auch Kinder das sommerliche Fest an diesem Samstag genießen konnten. So haben wir mal wieder einen schönen Auftritt in toller Atmosphäre erlebt...:-) [weitere Bilder klick hier:](#)

